

# Sexenio

## Argentina no se encuentra en default: CEPAL

Este lunes la CEPAL aseguró que Argentina no se encuentra en default, pues el país está en un litigio, en lo que representa una situación inédita.

04 de agosto de 2014 por Rafael T. Corro Sección [Internacional](#)



Este lunes la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) aseguró que **Argentina** no se encuentra en **default**, pues el país está en un litigio, en lo que representa una situación inédita, pues se depositó el **pago** pero está detenido.

*"De alguna forma depositó el pago. El pago está por allí, detenido por un juez. El juez es el que no ha permitido que ese pago se realice. Por eso es una situación inédita", explicó la secretaria general de la CEPAL, Alicia Bárcena.* Standard & Poor's y Fitch, agencias calificadoras de riesgo, aseguraron que **Argentina** cayó en una cesación de **pagos** selectiva la semana pasada, pues venció el período de gracia que tenía pagar un bono, lo que ayuda a mantener a **Argentina**, la tercera mayor economía de **América Latina**, fuera de los mercados internacionales de **deuda**.

*"**Argentina** negoció con el 92 por ciento. **Argentina** les pagó y lo que esta minoría del 8 por ciento está imponiendo son reglas del juego a todos y eso es grave desde el punto de vista de la arquitectura financiera internacional. ¿Tú crees que va a haber apetito por renegociar las deudas soberanas después de esto? Difícil", agregó **Bárcena**.*

**Argentina** hizo un depósito a finales de junio de 539 millones de dólares en las cuentas en Buenos Aires de su agente de pagos, el Bank of New York Mellon (**BONY**), para hacerle honor a los intereses de su título *Discount*. A pesar de esto los fondos nunca llegaron a los acreedores pues un juez de Nueva York bloqueó la transferencia, hasta que el país no le pague mil 330 millones de dólares por intereses a los fondos de cobertura, que demandaron por el default en 2002, y que el gobierno de **Argentina** llama **fondos buitres**.

*"[Esto] sienta un mal precedente. Es muy delicado. Esto no le pasó ni a **Grecia**, **Italia** o **España**, que incluso tenían deudas mucho más importantes", dijo **Bárcena**.*